

La déclaration de droits du Mercosur dans le domaine du social et de l'emploi est présenté en Uruguay



Montevideo, 4 novembre, RHC-PL.-La récente édition de la déclaration de droits dans le domaine du social et de l'emploi du Marché commun du sud, Mercosur 2015: **Actualisation et défis**, a été présentée à Montevideo, la capitale de l'Uruguay par des membres du bloc régional.

Ce document comprend des principes, des droits individuels et collectifs pour les citoyens de la zone, dans le domaine de l'emploi et a été signé en juillet dernier par les présidents de l'Argentine, du Brésil, du Paraguay, de l'Uruguay et du Venezuela.

Les pays membres du MERCOSUR se sont engagés à garantir l'égalité en matière des droits et des opportunités en matière d'emploi, sans distinction de sexe, d'ethnie, de race ou d'orientation sexuelle.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/74822-la-declaration-de-droits-du-mercosur-dans-le-domaine-du-social-et-de-lemploi-est-presente-en-uruguay>



Radio Habana Cuba